

Pressemitteilung

Einladung zur Vollversammlung der Bürgerinitiative

Bürgerinitiative „Stahnsdorf gegen Fluglärm“ lädt zur ersten Vollversammlung im Jahr 2011 ein

Die Bürgerinitiative „Stahnsdorf gegen Fluglärm“ lädt alle ihre Mitglieder sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger zu ihrer ersten Vollversammlung im neuen Jahr am 12. Januar 2011 nach Stahnsdorf ein.

Neben den aktuellen Berichten aus den Arbeitsgemeinschaften und der Vorbereitung der Großdemonstration am 23. Januar 2011 am Flughafen Berlin-Schönefeld, steht im Mittelpunkt der Veranstaltung ein **Vortrag von Dr. med. Detlef Kaleth**, dem Sprecher der „Arbeitsgemeinschaft Gesundheit“ der örtlichen Bürgerinitiative Wannsee, **über die gesundheitlichen Folgen durch Flugverkehr unter 2500 Metern Höhe**. Dabei wird der derzeitige Erkenntnisstand insbesondere zu den Themen „Schadstoff- und Lärmbelastung“ auf Grundlage relevanter Studien vorgestellt.

Ein weiteres Thema wird der Bericht der „Arbeitsgemeinschaft Recht“ zur Entwicklung der Sicht der rechtlichen Aspekte sein.

Die Veranstaltung beginnt um 19.⁰⁰ Uhr, Veranstaltungsort ist das Gemeindezentrum in der Annastrasse 3 in Stahnsdorf.

Bürgerinitiative „Stahnsdorf gegen Fluglärm“
Matthias Piaszinski, Sprecher der Bürgerinitiative
www.fluglaermbbi.de
